



JUGADORES DE COLOMBIA, DESPUÉS DE EXTREMADO ESFUERZO DURANTE 120 MINUTOS, VIERON SUS SUEÑOS DESVANECER DURANTE LA TANDA DE PENALES.



INGLESES FESTEJARON EUFÓRICAMENTE SU PASO A LOS CUARTOS DE FINAL.

Mundial Rusia 2018

Ingleses extinguieron esperanza colombiana

Con una dramática tanda de penales, Inglaterra extinguiró ayer el sueño colombiano de llegar a los cuartos de final del Mundial Rusia 2018. Los sudamericanos fueron despatchados a casa de la forma más cruel posible, después de haber revivido con un gol de Yerry Mina en el minuto 94.

Inf. Suplemento Deportivo

RUSSIA 2018	
RESULTADOS DE AYER	
Suecia	1 - 0 Suiza
Inglaterra	1 - 1 Colombia
Penales 4 - 3	

Sin atribuciones constitucionales

Conalcam evaluará a ministros y vigilará a universidad alteña

Para el exvocero de la Presidencia, Alex Contreras, "la Coordinadora Nacional por el Cambio (Conalcam) no tiene ninguna normativa legal que sustente sus intenciones de refundar instituciones o evaluar autoridades". "No existe una normativa legal que le dé, por ejemplo, alguna potestad a la Conalcam para que intervenga universidades. Es una alianza de diferentes organizaciones que solo tiene persona-

ria jurídica", afirmó Contreras. Conalcam aprobó ayer, en reunión con el presidente Evo Morales, impulsar la refundación de la Universidad Pública de El Alto (UPEA), a la cabeza del Ministro de Educación, Roberto Aguilar; asimismo, se determinó que esta instancia también evaluará a los ministros de Estado. Se prevé que el examen sea después del 6 de Agosto.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



INTEGRANTES DE LA COORDINADORA NACIONAL POR EL CAMBIO DESPUÉS DE LA REUNIÓN CON EL JEFE DE ESTADO EN PALACIO DE GOBIERNO. FUE AYER.

Singular medida de protesta

Regalaron pollos vivos

La Federación Departamental de Productores Avicultores de Cochabamba regaló ayer al menos 450 pollos vivos a transeúntes, ante la inminente quiebra de varias asociaciones por el incremento del precio de la soya y la sobreproducción ilegal, reportó radio Pío XII de la red Erbol.

El presidente de la Federación Héctor Cordero dijo que este sector ha preferido regalar pollos al pueblo y no dar al mayorista o

intermediario que lucra con el sacrificado trabajo del productor pequeño y mediano.

Explicó que cada asociación pierde alrededor de 1 dólar por cada pollo y cada una de las tres asociaciones, produce en promedio 1'800.000 pollos al mes y sus pérdidas ascienden a similar cantidad en moneda extranjera.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo



POLLOS FUERON OBSEQUIADOS A POBLADORES PARA QUE NO SEAN LUCRADOS POR INTERMEDIARIOS MAYORISTAS.

Caravana de fieles recibirá al Cardenal

El cardenal Toribio Ticona arribará hoy a La Paz, a horas 16.00, luego de haber recibido su consagración de manos del papa Francisco la pasada semana.

Ante este acontecimiento, la Conferencia Episcopal de Bolivia (CEB) invitó a la población paceña a ser parte de la bienvenida de la máxima autoridad católica, quien acompañado por una caravana de fie-

les se dirigirá al Seminario Mayor de San Jerónimo.

Los Obispos de Bolivia invitaron a toda la población a sumarse a las expresiones de acogida para el nuevo Cardenal y solicitaron "llevar al acto de bienvenida, alegría y fe saliendo al paso de la Caravana con pancartas, banderas y flores".

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Orden de aprehensión internacional para Correa

La Corte Nacional de Justicia de Ecuador aceptó ayer la petición de la Fiscalía General de solicitar a la Interpol el arresto y extradición del expresidente Rafael Correa, tras desoir la medida cautelar de presentarse en Quito el lunes.

La jueza Daniella Camacho dictó la prisión preventiva para el expresidente en una audiencia especial en la que se revisaban ayer las medidas cautelares que

se impusieron al exmandatario el pasado 18 de junio, tras ser vinculado penalmente al caso de secuestro del exasambleísta Fernando Balda.

Correa, que reside en Bélgica desde hace un año, debía haberse presentado ante el CNJ, pero en su lugar decidió hacerlo en el Consulado de su país en Bruselas.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



EXPRESIDENTE DE ECUADOR RAFAEL CORREA CON ORDEN DE ARRESTO.

Oposición

MAS y Procurador direccionan interpelación por caso Quiborax

• *Legislador oficialista Víctor Borda afirmó que "simplemente se informó acerca del procedimiento y las acciones en el caso del arbitraje a la empresa chilena"*

El procurador general del Estado, Pablo Menacho, ayer se reunió con la bancada del oficialista Movimiento al Socialismo (MAS) para abordar el procedimiento y las acciones del Estado en el caso del arbitraje a la empresa chilena Quiborax, faena que en opinión de los opositores fue "un direccionamiento" para la interpelación que se efectuará hoy en el Congreso, a los ministros de Minería y Justicia.

El diputado de Unidad Demócrata (UD), Gonzalo

Barrientos, cuestionó que la interpelación sea "entre masistas", y esto no revelará el verdadero rol que cumplió el Estado en este tema.

"Esta es una interpelación entre masistas, dos diputados del MAS van a interpelar a dos ministros del MAS, creemos que se va a seguir eludiendo responsabilidades", sostuvo el diputado.

Según el legislador oficialista Víctor Borda. "El Procurador simplemente ha dado una información respecto al procedimiento que se ha establecido

para que esta empresa (Quiborax) haya ganado este litigio", "nos ha explicado el procedimiento, las acciones del Estado", puntualizó en contacto con los periodistas.

Dijo que la información que brindó el Procurador coadyuvó a la interpelación que solicitaron legisladores del oficialismo para que los ministros de Minería y de Justicia respondan a 12 consultas sobre ese caso que derivó en una demanda ante el Centro Internacional de Arreglo de Diferencias

Relativas a Inversiones (Ciadi), que falló un pago de más de 42 millones de dólares a favor de la empresa chilena.

El diputado de UD, José Carlos Gutiérrez, criticó: "Lo están haciendo para ser cómplices de la corrupción que inunda este país (...). Lo que tendremos mañana (por hoy) será un aplauso más a las interpelaciones que hacen los del MAS, que se niegan a dar respuestas claras".

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Demanda \$us 40 millones

Nuevos billetes de 20 fueron presentados

Con un gasto que demandará \$us 40 millones al Estado, ayer fueron presentados los nuevos billetes de corte de Bs 20 por el presidente del Banco Central, Pablo Ramos, y el ministro de Economía, Mario Guillén; quienes justificaron la impresión de la nueva familia de "billetes del Estado Plurinacional".

Una vez conocidas las características del nuevo circulante, la población, a través de las redes sociales, observó que tanto en el valor numeral del papel moneda como en sus ángulos superiores puede advertirse los colores de la bandera de Venezuela, que son el amarillo, azul y rojo.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo



NUEVO "BILLETE DEL ESTADO PLURINACIONAL" DE CORTE DE BS 20.

300 mil personas huyen de Siria por conflicto armado

El número de desplazados que huyeron de la provincia meridional de Deraa, objetivo de una ofensiva gubernamental contra las facciones insur-

gentes, ha aumentado a 300.000 en las últimas 48 horas, mientras continúan las negociaciones para alcanzar un acuerdo.



DESPLAZADOS QUE HUYERON DE DERAÁ.

Según la ONG Observatorio Sirio de los Derechos Humanos, las localidades de la provincia sureña, blanco del acoso del ejército desde el pasado 19 de junio, han quedado prácticamente desiertas.

Por su parte, la Agencia de la ONU para los refugiados, Acnur, ha calculado que la cifra de desplazados supera los 270.000.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Hoy en Cine Mundo



"Ant-Man and The Wasp"

"Ant-Man and The Wasp" es el veintavo estreno en una década de las series de Marvel basadas en revistas de cómics, y la primera en destacar a una mujer en su título. Esta secuela de "Ant-Man" (2015) vuelve a contar con Peyton Reed como director. El reparto de actores zado por Paul Rudd, Evangeline Lilly,

está encabezado por Michael Douglas, Judy Greer y Michael Peña. "Lo que ellas quieren" es la historia de cuatro amigas de toda la vida, deciden retomar y reiniciar su vida amorosa y pasional. Diane Keaton, Jane Fonda, Candice Bergen y Mary Steenburgen, son las protagonistas.